

## Austauschen, abhängen, kochen: Simon Franke schafft einen Wohlfühlort für Jugendliche

In Obersendling betreut Simon Franke als pädagogischer Mitarbeiter seit gut zwei Jahren den Jugendtreff im Feuerwerk Trafifix. Mit viel Engagement schafft er einen offenen Raum für Jugendliche, die hier einen geschützten Ort zum Verweilen, Austauschen und gemeinsamen Erleben finden. Besonders gut fürs Gemeinschaftsgefühl ist kochen – das möchte Simon unbedingt wieder anbieten. Das geht aber nicht ohne Unterstützung.



Das offene Arbeiten mit den Jugendlichen ist für Simon das Beste an seinem Job, denn kein Tag gleicht dem anderen. "Es gibt viele Jugendliche, die um 15 Uhr kommen, wenn wir öffnen, und erst um 19 Uhr gehen, wenn wir schließen. Das Trafifix ist für viele ein Ersatzwohnzimmer und gibt ihnen einen Raum, den sie zu Hause vielleicht nicht haben", erklärt er.

### Kochen für die Gemeinschaft: Nachfrage ist groß, Unterstützung fehlt

Neben der Betreuung des offenen Treffs hatte Simon auch ein besonderes Angebot etabliert: gemeinsames Kochen mit den Jugendlichen. Das Projekt wurde mit viel Begeisterung angenommen, musste jedoch aus finanziellen und organisatorischen Gründen pausiert werden. „Kochen ist ein tolles Medium, um Jugendliche zusammenzubringen und ihnen spielerisch wichtige Fähigkeiten zu vermitteln. Besonders die Jungs haben oft wenig Kontakt mit dem Thema Kochen, und es war schön zu sehen, wie viel Spaß sie daran hatten“, berichtet er. Da die Nachfrage weiterhin groß ist, würde Simon das Angebot gerne wiederbeleben – dafür fehlt es jedoch an Unterstützung. „Wir bräuchten eine weitere Kraft, die das Projekt mit mir gemeinsam betreut. Allein ist es kaum zu stemmen, aber es wäre schade, das nicht weiterzuführen.“

Generell wünscht sich Simon mehr personelle Unterstützung. „Wir haben oft bis zu 35 Jugendliche im Treff, da wäre es wertvoll, wenn wir zusätzliche Hilfe hätten, um allen gerecht zu werden.“ Im Zuge des aktuellen Sparkurses der Stadt fehlt es an Geldern für Angebote und Personal.

Trotz dieser Herausforderungen schätzt er die Arbeit sehr: "Ich habe hier ein tolles Team und die Arbeit mit den Jugendlichen gibt mir das Gefühl, etwas Sinnvolles zu tun. Das ist ein riesiger Unterschied zu meinem früheren Job in der Medienbranche."



Unsere Veranstaltungen und Angebote werden gefördert aus Mitteln der LH München.

Das Feierwerk Trafifix ist eine junge und moderne Kinder- und Jugendfreizeitstätte in Obersendling. Auf dem Campus an der Baierbrunner Straße, den sich die Einrichtung mit einer Grundschule mit Ganztags und einem Haus für Kinder teilt, bietet sie Kindern und Jugendlichen von 6 bis 18 Jahren ein buntes Programm. Außerdem kann hier im Radiostudio Kindergeburtstag gefeiert werden.

Rückfragen an: Katrin Ried, [presse@feierwerk.de](mailto:presse@feierwerk.de), Tel.: 089/72488-130



Unsere Veranstaltungen und Angebote werden gefördert aus Mitteln der LH München.

Feierwerk e. V. | Pressestelle | Tel. 089/72488130 | E-Mail: [presse@feierwerk.de](mailto:presse@feierwerk.de)  
Pressefotos: <https://nextcloud.feierwerk.de/index.php/s/gPmdYEtyHjk5Kzy>